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'Telarañas' de cables, un problema que piden
acabar en Ibagué

El concejal William Rosas exhortó a las empresas de servicios a ubicar

las redes de manera subterránea para embellecer la ciudad.

Crédito suministrado

La jungla de cables en varios sectores de la ciudad de Ibagué es

un problema silencioso al que pidieron ponerle un punto final.
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Así lo expresó el concejal William Rosas, quien en

declaraciones para Ecos del Combeima puso el tema sobre la

mesa, solicitando avanzar con la subterrenización de redes.

Según el cabildante, el Plan de Ordenamiento Territorial de

Ibagué y un decreto nacional obligan a que las empresas, sobre

todo de servicios públicos, cableoperadoras y eléctricas,

tengan redes subterráneas.

"Lo que notamos hoy es que después de más de 20 años en

Ibagué, lo que se notan son marañas, un tema antiestético y de

exposición de riesgo eléctrico", dijo el concejal.

De acuerdo con Rosas, el desorden del cableado en Ibagué no

debería ser un problema, toda vez que en pasadas

administraciones se han invertido recursos para

subterrenizar.

"El sector más lindo para ofrecer por su belleza,

modernización e inversión, no se ve en la recuperación de

subterrenizar el cableado por parte de estos operadores y de

Celsia. Por el contrario, cada vez que en el centro quiere

hacerse una modificación, Celsia se mantiene con esta parte

antiestética", agregó.

Finalmente, el concejal insistió en que el desorden del

cableado se puede observar en puntos críticos como el centro

de la ciudad y el barrio la Pola, motivo por el cual pidió "dejar

de hacerle el quite" a esta responsabilidad como han hecho

otras ciudades del país.


